



31 de mayo de 2017 (11:59pm)

COMUNICADO DE PRENSA

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) y Transparencia Mexicana informan que la recepción final de los Compromisos Contra la Corrupción por parte de los candidatos a Gobernador de Coahuila, Estado de México y Nayarit quedó finalmente de la siguiente manera:

COAHUILA: Todos los candidatos se comprometieron.

Candidatos que sí firmaron los 11 Compromisos Contra la Corrupción:

- **Ángel Pérez Hernández (PT)**
- **Armando Guadiana Tijerina (Morena)**
- **Guillermo Anaya Llamas (PAN, PES)**
- **Javier Guerrero García (Independiente)**
- **Luis Horacio Salinas Valdéz (Independiente)**
- **Mary Telma Guajardo (PRD)**
- **Miguel Ángel Riquelme Solís (PRI, PVE, Nueva Alianza)**

ESTADO DE MÉXICO: Con excepción del candidato del PT.

Candidatos que sí firmaron los 11 Compromisos Contra la Corrupción:

- **Alfredo del Mazo Maza (PRI, PVE, PES y Nueva Alianza)**
- **Delfina Gómez (Morena)**
- **Josefina Vázquez Mota (PAN)**



- **Juán Zepeda Hernández (PRD)**
- **María T. Castell de Oro Palacios (Independiente)**

Candidato que no firmó los 11 Compromisos Contra la Corrupción:

- **Óscar González Yañez (PT)**

NAYARIT: Con excepción de un candidato Independiente.

Candidatos que sí firmaron los 11 Compromisos Contra la Corrupción:

- **Antonio Ayón Bañuelos (Independiente)**
- **Antonio Echevarria (PAN, PRD, PT y PRS)**
- **Francisco Javier Zapata Pérez (Independiente)**
- **Manuel Humberto Cota Jiménez (PRI, PVE y Nueva Alianza)**
- **Miguel Ángel Navarro Quintero (Morena)**
- **Raúl José Mejía González (Movimiento Ciudadano)**
- **Victor Manuel Chávez Vázquez (Independiente)**

Candidato que no firmó los 11 Compromisos Contra la Corrupción:

- **Hilario Ramírez Villanueva (Independiente)**



Como hoy hemos dado a conocer, el IMCO, Transparencia Mexicana y Coparmex estaremos trabajando en un calendario puntual para que los candidatos ganadores que hayan firmado los 11 compromisos presenten un plan de trabajo para asegurar que cumplirán desde el primer día de su administración, mediante mecanismos concretos, para asegurar la ejecución de los acuerdos.

México será un mejor país si logramos que la mayoría de las personas que aspiran a un cargo de representación popular se comprometan a privilegiar la honestidad, la integridad y el honor en cada uno de sus actos.

Ese es el único camino para abatir la corrupción y la impunidad y, con ello, recuperar la confianza de la sociedad en las instituciones.

-0-1-0-